

竹島小の最上位目標
幸せを感じられる
「学校」

学校だより

令和4年度 第3号

児童数：221名
筑西市立竹島小学校
令和4年6月6日発行

雨に萌ゆる緑

6月

竹島小ホームページ



雨の日は、何となくマイナス思考になりがちです。でも、雨に濡れる紫陽花の美しさ、傘に当たる雨音の心地よさ、大地に実りをもたらす恵みの雨と、私たちの感じ方次第で、素敵な季節に早変わります。一方的な見方では、もったいないですね。

先日の3・4年生の遠足の日が雨でした。子供たちには、「雨の日でも楽しい思い出は作れるから、楽しいことをたくさん見つけて来てね。」とお話をして送り出しました。遠足から帰ってきた子供たちは、口々に「楽しかったです！」と笑顔いっぱい、楽しかった思い出を話してくれました。子供たちの感性は、本当に素晴らしいです。

6月のはじめには、保護者の皆様のご協力をいただき、「あいさつ運動」を行いました。計画委員会及び「ちょボラ」隊の児童も加わり、元気な挨拶で一日をスタートすることができました。毎朝の元気な挨拶で、子供たちからパワーをもらっています。これからも、「気持ちのよい挨拶」のできる児童を育てていきたいと考えております。ご家庭でも、明るく元気な声で「いってきます。」「いってらっしゃい。」という挨拶をお願いいたします。学校・家庭・地域が連携しながら子供たちの健やかな成長を見守っていきたくと考えております。今後も、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

校長 上野 佐知子

学校訪問

5/23 (月) 計画訪問 5/26 (木) 教育長・次長訪問

5月には、筑西市教育委員会からの学校訪問が2つありました。計画訪問、教育長・次長訪問では、全学級で授業を公開し、質の高い授業の実現に向け指導助言をいただきました。また、全体的に落ち着いて授業に取り組むことができているとおほめの言葉もいただきました。訪問で指導していただいたことを生かして、本校の教育活動の一層の充実に向け全職員で取り組んでいきたいと思っております。



5/11(水) 交通安全教室

交通安全協会、交通安全母の会、筑西市警察署、筑西市市民安全課のみなさまのご協力をいただき交通安全教室を行いました。1年生は道路の安全な歩行の仕方、3年生は自転車の安全な乗り方について学習しました。校庭に交差点や踏切、横断歩道など道路状況を模したコースを作り、実際に道路を横断したり自転車で走行したりしながら、一人一人練習しました。講師の方々には、いくつかのポイントについていただき、「左右を確認してから横断する」「自転車は周囲の状況をよく見て運転する」など、子供たちに寄り添いながら丁寧に教えていただきました。今回学んだことをこれからの生活に生かしてほしいと思います。



5/30(月) 租税教室

講師として藤澤 様、古橋 様、中島 様、飯泉 様、菊池 様、下館商工会議所内事務局として武田 様をお迎えして、6年生を対象として租税教室が行われました。子供たちは税の仕組みやよりよい社会を作るために税金がどのように使われているのかなど、たくさんのお話を学びました。また、実際の1億円の重さを体験するなど、お金や税金の大切さを楽しく学習することができました。



5/20(金) 1・2年生遠足 5/27(金) 3・4年生遠足

1・2年生は、つくばエキスポセンター、3・4年生は、茨城県植物園と茨城空港に行ってきました。つくばエキスポセンターでは、様々な体験をしながら科学について楽しく学習することができました。サイエンスショーでは、科学の不思議な現象に驚き、興味津々の様子でした。茨城県植物園では、キノコ館と熱帯植物館を見学し、珍しい植物や昆虫などを興味深く観察していました。また、茨城空港では大きな飛行機が飛び立つ滑走路を見学したり、お土産を買ったりしました。

